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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 
EXTENSÃO REALIZADA EM 14 DE JUNHO DE 2022 (No 385) 

Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniu-se 3 
na Sala das Sessões, no quarto andar do prédio da Reitoria, Cidade Universitária, mediante 4 
prévia convocação individual, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 5 
Federal de Minas Gerais, sob a Presidência da Magnífica Reitora, Professora Sandra 6 
Regina Goulart Almeida, com a presença dos seguintes Conselheiros: Professores 7 
Alessandro Fernandes Moreira (Vice-Reitor); Bruno Otávio Soares Teixeira (Pró-Reitor de 8 
Graduação); Isabela Almeida Pordeus (Pró-Reitora de Pós-Graduação); Fernando Marcos 9 
dos Reis (Pró-Reitor de Pesquisa); Claudia Andréa Mayorga Borges (Pró-Reitora de 10 
Extensão); Marcos Felipe Sudre Saidler, pela Escola de Arquitetura; Soraya Aparecida 11 
Álvares Coppola, pela Escola de Belas-Artes; Luciana Castro Geraseev (suplente), pelo 12 
Instituto de Ciências Agrárias; Glória Regina Franco (suplente), pelo Instituto de Ciências 13 
Biológicas; Jacqueline Veneroso Alves da Cunha, pela Faculdade de Ciências Econômicas; 14 
Luiz Gustavo de Oliveira Lopes Cançado, pelo Instituto de Ciências Exatas; Cíntia de 15 
Azevedo Lourenço, pela Escola de Ciência da Informação; Marcelo Campos Galuppo, pela 16 
Faculdade de Direito; Paulo Henrique de Queiroz Nogueira, pela Faculdade de Educação; 17 
Danusa Dias Soares, pela Escola de Educação Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional; 18 
Solange Cervinho Bicalho Godoy, pela Escola de Enfermagem; Luiz Rafael Palmier 19 
(suplente), pela Escola de Engenharia; Maria Aparecida Vieira Teixeira Garcia, pela 20 
Faculdade de Farmácia; Maycoln Leôni Martins Teodoro (suplente), pela Faculdade de 21 
Filosofia e Ciências Humanas; Sergio Donizete Faria, pelo Instituto de Geociências; Elisa 22 
Maria Amorim Vieira, pela Faculdade de Letras; Paula Vieira Teixeira Vidigal (suplente), 23 
pela Faculdade de Medicina; Antônio Lincoln Campos de Andrade, pela Escola de Música; 24 
Raquel Conceição Ferreira, pela Faculdade de Odontologia; Andrey Pereira Lage, pela 25 
Escola de Veterinária; Yaska Fernanda de Lima Campos, Denise Bulgarelli Duczmal e 26 
Andréa Rodrigues Motta, pela representação dos Coordenadores de Colegiados de Cursos 27 
de Graduação; Adriana Maria Valladão Novais Van Petten, Ricardo Toshio Fujiwara e 28 
Herman Sander Mansur, pela representação dos Coordenadores de Colegiados de Cursos 29 
de Pós-Graduação; Ana Cristina Borges de Oliveira (suplente) e Gleide Fernandes de 30 
Avelar, pela representação dos Coordenadores de Extensão; e Denise Alves de Araujo, 31 
pela Escola de Educação Básica e Profissional. Justificou sua ausência à sessão a 32 
Conselheira Ana Flávia Machado, tendo deixado também de comparecer os Professores 33 
Matheus Anchieta Ramirez, Mauro Martins Teixeira, Jussara Marques de Almeida 34 
Gonçalves e Fabiana Maria Kakehasi. Participaram da reunião como convidados, com a 35 
anuência dos Conselheiros, os Universitários Luiza Datas Cruz, Matheus Neres Moreira, 36 
Giovanna Carmo Gariglio Carvalho, Ana Luiza Reis Silva e Luigi Gomes Brandão. 37 
Encontram-se vagas as oito representações do corpo discente. Havendo quorum 38 
regulamentar, a Sr.ª Presidente cumprimentou os Conselheiros e declarou abertos os 39 
trabalhos. A seguir, após observar que a Coordenação do Diretório Central dos 40 
Estudantes (DCE) não apresentou a ata de posse da atual gestão com devido registro civil 41 
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em Cartório, condição regimental obrigatória para a indicação de representantes estudantis 42 
para atuarem no CEPE, solicitou a autorização do Plenário para participarem da reunião os 43 
discentes indicados pelo DCE, com direito a voz, mas não a voto. Houve anuência dos 44 
Conselheiros à participação dos discentes listados no rol dos presentes. A seguir, a 45 
Sr.a Presidente, usando da prerrogativa prevista no § 4o do art. 12 do Regimento Geral da 46 
UFMG, submeteu à consideração do Plenário a inserção, na pauta da reunião, de item 47 
relativo a proposta de alocação de recursos referentes ao Fundo de Apoio Acadêmico - 48 
Fundo Fundep. Houve anuência dos Conselheiros à inserção do assunto na pauta. 49 
EXPEDIENTE - Comunicações - Novos Conselheiros: a Sr.a Presidente informou que 50 
passaram a integrar o CEPE, como Pró-Reitores da nova gestão do Reitorado (2022-2026): 51 
o Professor Bruno Otávio Soares Teixeira, Pró-Reitor de Graduação, e a Professora Maria 52 
José Batista Pinto Flores, Pró-Reitora Adjunta de Graduação; a Professora Isabela Almeida 53 
Pordeus, Pró-Reitora de Pós-Graduação, e o Professor Eduardo Soares Neves Silva, Pró-54 
Reitor Adjunto de Pós-Graduação; o Professor Fernando Marcos dos Reis, Pró-Reitor de 55 
Pesquisa, e a Professora Jacqueline Aparecida Takahashi, Pró-Reitora Adjunta de 56 
Pesquisa; as Professoras Claudia Andréa Mayorga Borges e Janice Henriques da Silva 57 
Amaral, que foram reconduzidas, respectivamente, aos cargos de Pró-Reitora e Pró-Reitora 58 
Adjunta de Extensão. A seguir, comunicou que passaram também a integrar o CEPE os 59 
seguintes docentes, como representantes de Unidades, eleitos por sua respectiva 60 
Congregação: Marcelo Campos Galuppo (efetivo) e Lucas Carlos Lima (suplente), da 61 
Faculdade de Direito; Solange Cervinho Bicalho Godoy (efetiva) e Vanessa de Almeida 62 
(suplente), da Escola de Enfermagem (reeleitas); Maria Aparecida Vieira Teixeira Garcia 63 
(efetiva) e Rachel Oliveira Castilho (suplente), da Faculdade de Farmácia; Cíntia Azevedo 64 
Lourenço (efetiva) e Benildes Coura Moreira dos Santos Maculan (suplente), da Escola de 65 
Ciência da Informação; Pedro Guatimosim Vidigal (efetivo) e Paula Vieira Teixeira 66 
Vidigal (suplente), da Faculdade de Medicina; Jacqueline Veneroso Alves da Cunha 67 
(efetiva) e Luiz Alex Silva Saraiva (suplente), da Faculdade de Ciências Econômicas; 68 
Ludmila Mendonça Lopes Ribeiro (efetiva) e Maycoln Leôni Martins Teodoro (suplente), 69 
da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas; Cleida Aparecida de Oliveira (efetiva) e 70 
Glória Regina Franco (suplente), do Instituto de Ciências Biológicas (reeleitas). A 71 
Sr.ª Presidente comunicou também que, nos dias 9 e 10 de maio de 2022, foi realizada 72 
eleição em âmbito geral para recomposição de uma vaga de representantes de 73 
Coordenadores de Extensão no CEPE, tendo sido eleitas, conforme resultado homologado 74 
em 18 de maio de 2022, as Professoras Gleide Fernandes de Avelar (efetiva), do Instituto 75 
de Ciências Biológicas, e Lussandra Martins Gianasi (suplente), do Instituto de 76 
Geociências, as quais passaram automaticamente a compor a Câmara de Extensão. A 77 
Sr.ª Presidente desejou boas-vindas a todos os novos Conselheiros e, em seguida, informou 78 
que assumiram a titularidade da representação, por período de até três meses, nos termos 79 
do § 5o do art. 13 do Regimento Geral, os Professores: a) Adriana Maria Valladão Novais 80 
Van Petten, representante suplente dos Coordenadores de Colegiados de Cursos de Pós-81 
Graduação, a partir de 6 de abril de 2022, devido à vacância gerada pela saída da 82 
Professora Isabela Almeida Pordeus, nomeada Pró-Reitora de Pós-Graduação; b) Danusa 83 
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Dias Soares, representante suplente da Escola de Educação Física, Fisioterapia e Terapia 84 
Ocupacional, a partir de 3 de maio de 2022, devido à renúncia ao mandato da representante 85 
efetiva, Professora Fabiane Ribeiro Ferreira, que solicitou seu desligamento das atividades 86 
do CEPE, por ter assumido a Diretoria de Mobilidade, Estágios e Bolsas da PROGRAD; 87 
c) Andrey Pereira Lage, representante suplente da Escola de Veterinária, a partir de 7 de 88 
junho de 2022, em decorrência do desligamento do representante efetivo, Professor Afonso 89 
de Liguori Oliveira, que assumiu o cargo de Diretor da Unidade. Informes - A 90 
Sr.ª Presidente prestou os seguintes informes: a) No dia 5 de junho, foi realizada no 91 
Campus Pampulha, a primeira edição do Domingo no Campus, com a realização de 92 
atividades gratuitas ao ar livre, como oficinas, aula de circo aéreo e apresentações 93 
musicais. Haverá outra edição do evento, no âmbito das comemorações do aniversário da 94 
UFMG, programada para 4 de setembro no Campus Pampulha, e em 25 de setembro no 95 
Campus Montes Claros. b) No período de 18 a 20 de maio, foi realizada a 3a Conferência 96 
Mundial de Educação Superior (WHEC 2022) em Barcelona/Espanha, promovida pela 97 
UNESCO, com o tema A reinvenção da educação superior para um futuro sustentável, 98 
evento do qual participou como representante da Associação de Universidades Grupo 99 
Montevidéu, da qual é Presidente. c) No período de 22 a 24 de maio, foi realizada a 100 
Worlwide Universities Network (WUN) Annual General Meeting 2022, em 101 
Lausanne/Suíça, evento do qual também participou e durante o qual assumiu, pelo período 102 
de dois anos, a Presidência da Worldwide Universities Network, rede de pesquisa intensiva 103 
integrada por vinte e seis universidades de seis continentes. c) O Plano de retorno às 104 
atividades presenciais na UFMG foi atualizado pelo Comitê da UFMG de Enfrentamento 105 
ao Novo Coronavírus. O documento mantém a ênfase nos cuidados contra a disseminação 106 
da Covid-19 e na recomendação aos membros da comunidade para que continuem usando 107 
máscaras nos espaços abertos e fechados dos campi, evitem aglomerações e mantenham-se 108 
atentos a sintomas da doença e às orientações do Sistema MonitoraCovid. Destacou que a 109 
Prefeitura de Belo Horizonte, no dia 13 de junho, anunciou que o uso de máscaras volta a 110 
ser obrigatório em todos os ambientes fechados da Capital, a partir de 14 junho até 31 de 111 
julho. d) A UFMG e a Pontifícia Universidade Católica de Minas Gerais (PUC Minas) 112 
publicaram, em 17 de maio, nota conjunta em defesa da Serra do Curral, como forma de 113 
alerta sobre os efeitos nocivos socioambientais da proposta e a necessidade de um debate 114 
mais amplo acerca das decisões a serem tomadas em face do projeto de avanço da 115 
exploração minerária no local, na divisa entre os municípios mineiros de Belo Horizonte e 116 
Nova Lima. e) A Sr.ª Presidente fez breve relato sobre a situação orçamentária da 117 
Universidade, pontuando que, em 30 de maio, diante do anúncio do Governo de bloqueio 118 
orçamentário de 14,5% (equivalente a R$ 32 milhões), o Reitorado emitiu Nota à 119 
Comunidade mediante a qual discorreu sobre a situação do orçamento da Instituição e 120 
enfatizou a mobilização da UFMG com o objetivo de reverter o bloqueio. Informou que, 121 
em 2 de junho, o Conselho Universitário reiterou os termos da mencionada Nota, 122 
repudiando os cortes, e que, em 3 de junho, houve recuo por parte do Governo, diante de 123 
toda a mobilização das Universidades, passando o bloqueio para 7,2% (equivalente            124 
a R$ 16 milhões). Informou que, além do bloqueio, em 9 de junho, o Governo anunciou 125 
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um corte de 3,2% (equivalente a R$ 6 milhões) no orçamento, desconhecendo-se ainda se 126 
se trata de corte sobre o montante bloqueado. Ressaltou que, em face dos sucessivos cortes 127 
orçamentários e da redução de recursos nos últimos anos, a situação das universidades 128 
federais é delicada, destacando que as medidas do Governo abrangem os três ministérios 129 
de maior impacto social: Educação, Ciência e Tecnologia e Saúde. Salientou que a 130 
Universidade segue mobilizada e em articulação com parlamentares, objetivando a 131 
recomposição e a ampliação do orçamento. Observou que está agendada para o dia 21 de 132 
junho uma campanha nacional intitulada Não aos cortes em educação e ciência, 133 
organizada pelas entidades científicas e acadêmicas que compõem a Iniciativa para Ciência 134 
e Tecnologia no Parlamento (ICTP.br), entre elas a Sociedade Brasileira para o Progresso 135 
da Ciência (SBPC), a Academia Brasileira de Ciências (ABC), a Associação Nacional dos 136 
Dirigentes das Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes) e o Conselho Nacional 137 
das Fundações Estaduais de Amparo à Pesquisa (Confap). Destacou a importância da 138 
citada mobilização, que se somará ao esforço conjunto com vistas à reversão do cenário de 139 
sucessivas e inaceitáveis reduções orçamentárias. Pontuou que o orçamento da UFMG para 140 
2022 é equivalente ao de 2008, considerando-se que, após quatorze anos, a Instituição 141 
ampliou a oferta de cursos e do número de vagas com o Programa de Reestruturação e 142 
Expansão das Universidades Federais (REUNI) e apresenta-se mais inclusiva com o 143 
ingresso de estudantes com deficiência e cotistas, além de estar cumprindo importante 144 
papel durante a pandemia da Covid-19, desenvolvendo pesquisas e ensaios com 145 
medicamentos e vacinas contra a doença e testes para diagnóstico, realizando várias outras 146 
pesquisas e ofertando atendimento a populações vulneráveis, dentre muitas outras ações de 147 
combate ao novo coronavírus. Assinalou ainda que, apesar das adversidades e dificuldades 148 
orçamentárias, a Universidade mantém-se como instituição de excelência, sempre bem 149 
avaliada. A seguir, a Sr.ª Presidente informou que foi criada pelo Conselho Universitário, 150 
na reunião de 3 de junho de 2022, a Pró-Reitoria de Cultura da UFMG, concretizando 151 
assim um projeto que se iniciou há dezesseis anos e que vem sendo previsto no Plano de 152 
Desenvolvimento Institucional (PDI) desde 2013. Agradeceu pelo empenho a todos que 153 
contribuíram para a construção da proposta. Atas - A Sr.a Presidente informou que foram 154 
disponibilizadas aos Conselheiros as atas das reuniões do Colegiado realizadas em 16 de 155 
dezembro de 2021 (no 382), em 13 de janeiro de 2022 (no 383) e em 10 de fevereiro de 156 
2022 (no 384) e submeteu-as separadamente a discussão. Não havendo manifestações, 157 
colocou em votação cada um dos documentos, os quais foram aprovados com quatro 158 
abstenções cada. ORDEM DO DIA - 1 Editais de processos seletivos - 1.1 Edital do 159 
concurso vestibular para ingresso em 2022 no Curso de Graduação em Letras-Libras 160 
Licenciatura - aprovação ad referendum (Processo SEI no 23072.201865/2022-67) - A 161 
Sr.ª Presidente informou que foram encaminhados aos Conselheiros o Ofício no 356/2022 162 
do Gabinete da Reitora (ANEXO A); o Ofício no 7/2022 da Pró-Reitoria de Graduação 163 
(ANEXO B); o Edital no 606/2022/GAB-REI-UFMG (ANEXO C) e o Extrato do Edital 164 
(ANEXO D). Em seguida, justificou a aprovação ad referendum do assunto, pela 165 
necessidade de publicação do Edital com antecedência ao início das datas previstas no 166 
cronograma do concurso, cujo período de inscrição iniciava-se em 16 de maio, e pela 167 
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inconveniência de se convocar uma reunião do CEPE exclusivamente para apreciar o 168 
assunto. A seguir, passou a palavra ao Pró-Reitor de Graduação, Professor Bruno Otávio 169 
Soares Teixeira, que apresentou o assunto ao Plenário e destacou que as inscrições para o 170 
processo seletivo encerraram-se ontem, 13 de junho, e que não houve modificações no 171 
Edital Letras-Libras em relação ao publicado no ano anterior. A Sr.ª Presidente submeteu a 172 
discussão o assunto e, a seguir, não havendo manifestações, com a anuência dos 173 
Conselheiros, colocou em votação sua aprovação ad referendum, que foi homologada por 174 
unanimidade. 1.2 Edital do concurso para ingresso, em 2022, no Curso de Formação 175 
Intercultural Para Educadores Indígenas (FIEI) - aprovação ad referendum (Processo 176 
SEI no 23072.207441/2022-14) - A Sr.ª Presidente informou que foram encaminhados aos 177 
Conselheiros o Ofício no 347/2022 do Gabinete da Reitora (ANEXO E), o Ofício no 9/2022 178 
da Pró-Reitoria de Graduação (ANEXO F), o Edital no 659/2022/GAB-REI-UFMG 179 
(ANEXO G) e o Extrato do Edital (ANEXO H). A seguir, após explicar que a aprovação 180 
ad referendum deste Edital teve a mesma motivação do Edital Letras-Libras, sendo que 181 
para este concurso o início do período de inscrições ocorreu em 6 de junho, passou a 182 
palavra ao Pró-Reitor de Graduação, Professor Bruno Otávio Soares Teixeira, que 183 
apresentou o assunto ao Plenário e destacou que não houve modificações no texto do Edital 184 
FIEI em relação ao publicado no ano anterior. A Sr.ª Presidente submeteu a discussão o 185 
assunto e, a seguir, não havendo manifestações, com a anuência dos Conselheiros, colocou 186 
em votação sua aprovação ad referendum, que foi homologada por unanimidade. 187 
2 Indicação pela Reitora, ouvido o CEPE, para a Presidência e a Vice-Presidência da 188 
Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) (Processo SEI no 23072. 189 
221608/2022-41) - A Sr.ª Presidente informou que a Resolução do Conselho Universitário 190 
no 08/2016, de 31 de maio de 2016, que estabelece a constituição e as atribuições da 191 
CPPD, dispõe que o Presidente e o Vice-Presidente do Órgão serão indicados pelo Reitor, 192 
ouvidos os membros eleitos da CPPD, bem como o Plenário do CEPE. A seguir, após 193 
informar que foram distribuídos aos Conselheiros o Ofício no 492/2022 do Gabinete da 194 
Reitora (ANEXO I), o Ofício no 25/2022 da CPPD (ANEXO J) e a Resolução do Conselho 195 
Universitário no 08/2016, de 31 de maio de 2016, que estabelece a constituição e as 196 
atribuições da CPPD, comunicou que foram indicadas as Professoras Ana Lydia Reis de 197 
Castro e Silva, como Presidente, e Luciana de Gouvêa Viana, como Vice-Presidente, as 198 
quais estão atuando nos respectivos cargos desde 27 de maio, em caráter pro tempore. Em 199 
seguida, a Sr.ª Presidente submeteu os nomes indicados à apreciação do CEPE e, não 200 
havendo objeções, considerou que o CEPE foi ouvido quanto à sua indicação. 3 Proposta 201 
de alocação de vagas da Carreira de Magistério Superior (Processo SEI 202 
no 23072.228175/2022-55) - A Sr.ª Presidente solicitou a autorização do Plenário para 203 
convidar a participar da reunião durante a apreciação deste item da pauta, as Professoras 204 
Ana Lydia Reis de Castro e Silva e Luciana de Gouvêa Viana, respectivamente Presidente 205 
e Vice-Presidente da CPPD. Não havendo objeções do Plenário, as docentes passaram a 206 
participar da reunião. A Sr.a Presidente deu-lhes boas-vindas, após informar-lhes a 207 
aprovação pelo CEPE de sua indicação de ambas para os cargos de Presidente e Vice-208 
Presidente da CPPD. Em seguida, informou que foram distribuídos aos Conselheiros os 209 
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seguintes documentos: Ofício no 584/2022 do Gabinete da Reitora (ANEXO K), Ofício 210 
no 31/2022 da CPPD (ANEXO L), Relatório 1 (Dados para Matriz de Dimensionamento 211 
para 1a Alocação de Vagas de 2022) (ANEXO M), Planilha com a proposta de alocação de 212 
vagas docentes/maio de 2022 (ANEXO N) e Relatório Final da Análise das Solicitações de 213 
Vagas Extramatriz para Situações Atípicas de Manutenção 2021 (ANEXO O). A 214 
Sr.ª Presidente passou a palavra à Professora Ana Lydia Reis de Castro e Silva, que, com o 215 
auxílio de projeção em tela (ANEXO P), apresentou ao Plenário os procedimentos de 216 
alocação de vagas docentes na Universidade, a proposta de alocação de vagas pela Matriz 217 
de Dimensionamento e a proposta de alocação de vagas extramatriz para Situações 218 
Atípicas de Manutenção. Em seguida, a Sr.ª Presidente agradeceu à Professora Ana Lydia 219 
Reis de Castro e Silva pela apresentação e, a seguir, reportou-se à recomendação da CPPD, 220 
registrada no Ofício no 31/2022, de que nos processos de provimento das vagas alocadas 221 
pelo CEPE sejam observados os percentuais estabelecidos em lei para reserva de vagas 222 
para candidatos negros (20%) e para pessoas com deficiência. Destacou que as 223 
universidades não têm conseguido cumprir os percentuais estabelecidos em lei para a 224 
reserva de vagas, uma vez que, de modo geral, os editais de concursos públicos para o 225 
cargo de professor disponibilizam apenas uma vaga e a política de ação afirmativa só se 226 
aplica a concursos cuja oferta de vagas seja igual ou superior a duas. Informou que foi 227 
instituída Comissão com a finalidade de propor critérios e procedimentos para a definição 228 
pelo CEPE de vagas docentes alocadas nos Departamentos/estruturas equivalentes, 229 
considerando a determinação do Ministério Público de que a UFMG promova, ainda este 230 
ano, adequação de seus editais de concurso para provimento de cargo de professor nos 231 
termos da Lei no 12.990/2014 e do Decreto no 98.508/2018, alterado pelo Decreto 232 
no 9.546/2018. Acrescentou que a referida Comissão, criada por meio da Portaria no 3.102, 233 
de 28 de abril de 2022, é integrada pelos Professores Juliana Torres de Miranda, Ana Lydia 234 
Reis de Castro e Silva, Luciana de Gouvêa Viana, Rodrigo Ednilson de Jesus e Regina Céli 235 
Fonseca Ribeiro. A seguir, a Sr.ª Presidente informou que foi também instituída Comissão 236 
para estudar os atuais critérios e procedimentos utilizados para a alocação de vagas 237 
docentes e repensar a planilha de distribuição, em termos de conceito, operacionalização e 238 
quantificação de dados, a partir de indicadores, que estão sendo levantados pelas Câmaras 239 
de Acadêmicas, que melhor reflitam a real situação da Instituição. Seguiu-se fase de 240 
esclarecimentos e discussão do assunto. Em seguida, a Sr.ª Presidente, com a anuência do 241 
Plenário, colocou em votação as propostas de alocação apresentadas pela CPPD: 125 242 
(cento e vinte e cinco) vagas docentes da Carreira de Magistério Superior da UFMG por 243 
meio da Matriz de Dimensionamento dos Departamentos/estruturas equivalentes e 2 (duas) 244 
vagas por Situações Atípicas de Manutenção, sendo uma para a Faculdade de Letras e uma 245 
para o Instituto de Ciências Agrárias. O conjunto de propostas foi aprovado por 246 
unanimidade. A Sr.ª Presidente agradeceu às Professoras Ana Lydia Reis de Castro e Silva 247 
e Luciana de Gouvêa Viana, que se retiraram da reunião. 4 Recurso contra decisão da 248 
Câmara de Graduação, referente a pedido de transferência especial do Curso de 249 
Bacharelado em Ciência e Tecnologia da Universidade Federal do Rio Grande do 250 
Norte (UFRN) para o Curso de Engenharia Mecânica da UFMG, de interesse de 251 
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Diêgo Gabriel Alves Silva (Processo SEI no 23072.201844/2022-41) - A Sr.ª Presidente 252 
informou ter sido disponibilizado aos Conselheiros o Parecer do Relator, Professor Luiz 253 
Gustavo de Oliveira Lopes Cançado (ANEXO Q), a quem passou a palavra para 254 
apresentação do documento. A seguir, a Sr.ª Presidente colocou o assunto em discussão e, 255 
após breves esclarecimentos, com a anuência do Plenário, submeteu a votação o Parecer do 256 
Relator, cujo voto conclui pelo indeferimento do recurso. O documento foi aprovado por 257 
unanimidade. 5 Recurso contra decisão da Congregação da Escola de Engenharia, 258 
referente a desligamento discente do Curso de Doutorado em Engenharia Mecânica, 259 
de interesse de Frederico Augusto Ribeiro da Mata (Processo no 23072.265465/2021-260 
07) - A Sr.ª Presidente informou que foi encaminhado aos Conselheiros o Parecer do 261 
Relator, Professor Ricardo Toshio Fujiwara (ANEXO R), ao qual passou a palavra para 262 
expor o assunto ao Plenário. A seguir, a Sr.ª Presidente colocou o assunto em discussão e, 263 
após breves esclarecimentos, com a anuência do Plenário, submeteu a votação o Parecer do 264 
Relator, cujo voto conclui pelo indeferimento do recurso. O documento foi aprovado por 265 
unanimidade. Houve inversão da pauta, com a inserção de novo item, conforme autorizado 266 
pelo Plenário no início da sessão. 6 Fundo de Apoio Acadêmico da Fundação de 267 
Desenvolvimento da Pesquisa (Fundep) - Fundo Fundep - A Sr.ª Presidente apresentou 268 
aos Conselheiros documento contendo proposta de alocação de recursos referentes ao 269 
Fundo de Apoio Acadêmico - Fundo Fundep, oriundos do resultado operacional líquido do 270 
ano 2020 (ANEXO S), de aproximadamente R$ 985 mil. Observou que o art. 4o da 271 
Resolução do Conselho Universitário no 10/2004, de 18 de novembro de 2004, que 272 
estabelece normas gerais para a contratação de Fundações de Apoio no âmbito da UFMG, 273 
dispõe que as Fundações de apoio deverão constituir um Fundo de apoio à pesquisa, ao 274 
ensino, à extensão e/ou ao desenvolvimento institucional, para atendimento às Unidades e 275 
à Universidade, conforme o caso, e disponibilizar, para tal finalidade, no mínimo, 30% do 276 
resultado operacional líquido anual. A seguir, procedeu à leitura da proposta, elaborada 277 
com a participação das quatro Pró-Reitorias acadêmicas do CEPE, destacando tratar-se de 278 
aporte dos recursos financeiros disponíveis a projetos que visem contribuir para o 279 
desenvolvimento do ensino, da pesquisa e da extensão. Explicou que o aporte das verbas 280 
será feito a projetos coordenados por professores recém-contratados, mediante Programa 281 
de incentivo a projetos articulares do ensino, da extensão e da pesquisa e que a seleção dos 282 
projetos a serem apoiados será feita por meio de Chamada Interna a ser elaborada 283 
conforme normas estabelecidas pelas Pró-Reitorias acadêmicas. A seguir, após discussão e 284 
esclarecimentos, obtendo a anuência do Plenário, a Sr.ª Presidente submeteu a votação a 285 
proposta, que foi aprovada por unanimidade. 7 Pedidos de reconhecimento de Notório 286 
Saber aprovados pela Câmara de Pós-Graduação - Quorum de deliberação: 2/3 dos 287 
membros do CEPE (26 votos) - A Sr.ª Presidente solicitou a autorização do Plenário para 288 
convidar a apresentar os pareceres e participar da reunião durante a apreciação deste item 289 
da pauta o Professor Eduardo Soares Neves Silva, Pró-Reitor Adjunto de Pós-Graduação e 290 
Presidente da Comissão de Reconhecimento de Notório Saber. Não houve objeções do 291 
Plenário, passando o docente a participar da reunião. A seguir, a Sr.ª Presidente informou 292 
que foi disponibilizada aos Conselheiros a Resolução Complementar do Conselho 293 
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Universitário no 01/2020, de 28 de maio de 2020, que regulamenta, na UFMG, o 294 
reconhecimento de Notório Saber. Destacou que, de acordo com o disposto nos artigos 8o e 295 
9o da referida Resolução Complementar, no caso de aprovação pela Câmara de Pós-296 
Graduação de Parecer conclusivo fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito 297 
favorável ao reconhecimento do Notório Saber do indicado ou da indicada, a 298 
documentação será encaminhada ao CEPE para deliberação, mediante o voto de, no 299 
mínimo, dois terços de seus membros. Destacou ainda que, de acordo com o art. 10 da 300 
norma, o diploma referente ao título de Notório Saber no âmbito da UFMG, na área do 301 
saber correspondente, assinado pela Reitora, será expedido pela Pró-Reitoria de Pós-302 
Graduação e registrado no Departamento de Registro e Controle Acadêmico (DRCA). A 303 
seguir, passou a palavra à Pró-Reitora de Pós-Graduação, Professora Isabela Almeida 304 
Pordeus e ao Professor Eduardo Soares Neves Silva, que fizeram considerações iniciais 305 
sobre a matéria. Em seguida, foram analisados e votados cinco pedidos de reconhecimento 306 
de Notório Saber aprovados e encaminhados ao CEPE pela Câmara de Pós-Graduação. 307 
7.1 De interesse de Gilberto Amâncio de Almeida - Gil Amâncio (Processo SEI 308 
no 23072.229586/2021-87) - A Sr.ª Presidente informou que foram encaminhados aos 309 
Conselheiros o Ofício no 607/2022 do Gabinete da Reitora (ANEXO T), o Ofício 310 
no 54/2022 da Pró-Reitoria de Pós-Graduação (ANEXO U) e o Parecer Conclusivo 311 
Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito (ANEXO V). Em seguida, passou a 312 
palavra ao Professor Eduardo Soares Neves Silva, que apresentou o Parecer aos 313 
Conselheiros, observando que o pedido de reconhecimento de Notório Saber de Gilberto 314 
Amâncio de Almeida foi apresentado pelo Programa de Pós-Graduação em Educação: 315 
Conhecimento e Inclusão Social (PPGE). A seguir, a Sr.ª Presidente submeteu o assunto a 316 
discussão e, não havendo manifestações, com a aquiescência do Plenário, colocou em 317 
votação o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito, 318 
aprovado pela Câmara de Pós-Graduação em 31 de maio de 2022, favorável ao 319 
reconhecimento de Notório Saber, equivalente ao título de Doutor em Educação: 320 
Conhecimento e Inclusão Social, de interesse de Gilberto Amâncio de Almeida - Gil 321 
Amâncio. O documento foi aprovado por unanimidade, apurando-se na votação número de 322 
votos favoráveis superior a dois terços dos membros do Colegiado. 7.2 De interesse de 323 
Maria de Fátima Nogueira - Mameto Kitaloyá (Processo SEI no 23072.241675/2020-324 
11) - A Sr.ª Presidente informou que foram encaminhados aos Conselheiros o Ofício 325 
no 610/2022 do Gabinete da Reitora (ANEXO W), o Ofício no 55/2022 da Pró-Reitoria de 326 
Pós-Graduação (ANEXO X) e o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de 327 
Avaliação de Mérito (ANEXO Y). Em seguida, passou a palavra ao Professor Eduardo 328 
Soares Neves Silva, que apresentou o Parecer aos Conselheiros, observando que o pedido 329 
de reconhecimento de Notório Saber de Maria de Fátima Nogueira foi apresentado pelo 330 
Programa de Pós-Graduação Interdisciplinar em Estudos do Lazer. A seguir, a 331 
Sr.ª Presidente submeteu o assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a 332 
aquiescência do Plenário, colocou em votação o Parecer Conclusivo Fundamentado da 333 
Comissão de Avaliação de Mérito, aprovado pela Câmara de Pós-Graduação em 31 de 334 
maio de 2022, favorável, ao reconhecimento de Notório Saber, equivalente ao título de 335 
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Doutora em Estudos do Lazer, de interesse de Maria de Fátima Nogueira - Mameto 336 
Kitaloyá. O documento foi aprovado por unanimidade, apurando-se na votação número de 337 
votos favoráveis superior a dois terços dos membros do Colegiado. 7.3 De interesse de 338 
Rosilvaldo Ferreira da Silva - Cacique Babau (Processo SEI no 23072.229920/2021-01) 339 
- A Sr.ª Presidente informou que foram disponibilizados a todos o Ofício no 609/2022 do 340 
Gabinete da Reitora (ANEXO Z), o Ofício no 56/2022 da Pró-Reitoria de Pós-Graduação 341 
(ANEXO AA) e o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito 342 
(ANEXO BB). A seguir, passou a palavra ao Professor Eduardo Soares Neves Silva, que 343 
apresentou o Parecer aos Conselheiros, observando que o pedido de reconhecimento de 344 
Notório Saber de Rosilvaldo Ferreira da Silva foi apresentado pelo Programa de Pós-345 
Graduação em Arquitetura e Urbanismo (NPGAU). A seguir, a Sr.ª Presidente submeteu o 346 
assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a anuência do Plenário, colocou 347 
em votação o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito, 348 
aprovado pela Câmara de Pós-Graduação em 31 de maio de 2022, favorável ao 349 
reconhecimento de Notório Saber, equivalente ao título de Doutor em Arquitetura e 350 
Urbanismo, de interesse de Rosilvaldo Ferreira da Silva - Cacique Babau. O documento foi 351 
aprovado por unanimidade, apurando-se na votação número de votos favoráveis superior a 352 
dois terços dos membros do Colegiado. 7.4 De interesse de Maria Muniz Andrade 353 
Ribeiro - Mestra Maya (Processo SEI no 23072.229596/2021-12) - A Sr.ª Presidente, 354 
após informar que foram disponibilizados aos Conselheiros o Ofício no 605/2022 do 355 
Gabinete da Reitora (ANEXO CC), o Ofício no 57/2022 da Pró-Reitoria de Pós-Graduação 356 
(ANEXO DD) e o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito 357 
(ANEXO EE), passou a palavra ao Professor Eduardo Soares Neves Silva, que apresentou 358 
o Parecer aos Conselheiros, observando que o pedido de reconhecimento de Notório Saber 359 
de Maria Muniz Andrade Ribeiro foi apresentado pelo Programa de Pós-Graduação em 360 
Educação: Conhecimento e Inclusão Social (PPGE). A seguir, a Sr.ª Presidente submeteu o 361 
assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a anuência do Plenário, colocou 362 
em votação o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito, 363 
aprovado pela Câmara de Pós-Graduação em 31 de maio de 2022, favorável ao 364 
reconhecimento de Notório Saber, equivalente ao título de Doutora em Educação: 365 
Conhecimento e Inclusão Social, de interesse de Maria Muniz Andrade Ribeiro - Mestra 366 
Maya. O documento foi aprovado por unanimidade, apurando-se na votação número de 367 
votos favoráveis superior a dois terços dos membros do Colegiado. 7.5 De interesse de 368 
Maurício Lino Moreira - Maurício Tizumba (Processo SEI no 23072.207930/2021-87) - 369 
A Sr.ª Presidente informou que foram encaminhados aos Conselheiros o Ofício 370 
no 604/2022 do Gabinete da Reitora (ANEXO FF), o Ofício no 58/2022 da Pró-Reitoria de 371 
Pós-Graduação (ANEXO GG) e o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de 372 
Avaliação de Mérito (ANEXO HH) e em seguida passou palavra ao Professor Eduardo 373 
Soares Neves Silva, que fez o relato do Parecer aos Conselheiros, observando que o pedido 374 
de reconhecimento de Notório Saber de Maurício Lino Moreira foi apresentado pelo 375 
Programa de Pós-Graduação em Artes (PPG-Artes). A seguir, a Sr.ª Presidente submeteu o 376 
assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a anuência do Plenário, colocou 377 
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em votação o Parecer Conclusivo Fundamentado da Comissão de Avaliação de Mérito, 378 
aprovado pela Câmara de Pós-Graduação em 31 de maio de 2022, favorável ao 379 
reconhecimento de Notório Saber, equivalente ao título de Doutor em Artes, de interesse 380 
de Maurício Lino Moreira - Maurício Tizumba. O documento foi aprovado por 381 
unanimidade, apurando-se na votação número de votos favoráveis superior a dois terços 382 
dos membros do Colegiado. A seguir, a Sr.ª Presidente agradeceu ao Professor Eduardo 383 
Soares Neves Silva pelo relato dos cinco pareceres e pelo excelente e zeloso trabalho que 384 
realizou enquanto Presidente da Comissão Reconhecimento de Notório Saber. O Professor 385 
Eduardo Soares Neves Silva informou que os pareceres ora apreciados foram os últimos de 386 
sua relatoria, pela Comissão de Avaliação de Mérito, que passará a ter nova presidência, e 387 
agradeceu pela oportunidade de trabalhar na referida Comissão. A Professora Cláudia 388 
Andréa Mayorga Borges, após declarar que o relato dos cinco pareceres de notório saber 389 
foi uma aula de ensino social brasileiro, igualmente agradeceu, pelo excelente e nobre 390 
trabalho realizado, aos membros da Comissão e ao Professor Eduardo Soares Neves Silva, 391 
que deixou o recinto. 8 Distribuição de Conselheiros para as Câmaras Acadêmicas 392 
(Processo SEI no 23072.231397/2022-55) - A Sr.ª Presidente informou que a Resolução do 393 
CEPE no 04/2007, de 24 de maio de 2007, que estabelece normas e procedimentos para a 394 
indicação dos membros do CEPE para as Câmaras, dispõe que os representantes eleitos 395 
pelas Congregações das Unidades e o Diretor de cada Unidade Especial integrarão a 396 
Câmara determinada pelo Plenário do CEPE, a partir de entendimentos prévios entre os 397 
Conselheiros e os Pró-Reitores Acadêmicos. A seguir, informou que está pendente a 398 
definição pelo CEPE da Câmara de atuação dos seguintes Conselheiros, representantes das 399 
Unidades: Professores Marcelo Campos Galuppo (efetivo) e Lucas Carlos Lima (suplente), 400 
da Faculdade de Direito; Solange Cervinho Bicalho Godoy (efetiva) e Vanessa de Almeida 401 
(suplente), da Escola de Enfermagem; Maria Aparecida Vieira Teixeira Garcia (efetiva) e 402 
Rachel Oliveira Castilho (suplente), da Faculdade de Farmácia; Cíntia de Azevedo 403 
Lourenço (efetiva) e Benildes Coura Moreira dos Santos Maculan (suplente), da Escola de 404 
Ciência da Informação; Pedro Guatimosim Vidigal (efetivo) e Paula Vieira Teixeira 405 
Vidigal (suplente), da Faculdade de Medicina; Jacqueline Veneroso Alves da Cunha 406 
(efetiva) e Luiz Alex Silva Saraiva (suplente), da Faculdade de Ciências Econômicas; 407 
Ludmila Mendonça Lopes Ribeiro (efetiva) e Maycoln Leôni Martins Teodoro (suplente), 408 
da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas; Cleida Aparecida de Oliveira (efetiva) e 409 
Glória Regina Franco (suplente), do Instituto de Ciências Biológicas. A Sr.ª Presidente 410 
informou que foram encaminhados aos Conselheiros o Ofício no 606/2022 do Gabinete da 411 
Reitora (ANEXO II) e o Ofício no 16/2022 da Pró-Reitoria de Graduação (ANEXO JJ), 412 
subscrito pelos Pró-Reitores Acadêmicos, que apresentam ao Plenário do CEPE a proposta 413 
de que os novos representantes, excepcionalmente, permaneçam atuando provisoriamente 414 
na mesma Câmara Acadêmica em que atuava a representação anterior de sua Unidade, até 415 
o final de setembro de 2022, ocasião em que já estarão eleitos outros novos representantes 416 
de Unidades (Escola de Veterinária, IGC, Escola de Engenharia e Escola de Educação 417 
Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional), de forma a ser possibilitada a construção de 418 
uma proposta de distribuição mais ampla do conjunto dos Conselheiros para as Câmaras. A 419 
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seguir, a Sr.ª Presidente passou a palavra ao Pró-Reitor de Graduação, Professor Bruno 420 
Otávio Soares Teixeira, que explicou a proposta e destacou que as representantes do ICB, 421 
Professoras Cleida Aparecida de Oliveira (efetiva) e Glória Regina Franco (suplente), 422 
foram reconduzidas pela Congregação da Unidade após a emissão do Ofício no 16/2022, 423 
razão pela qual não foram mencionadas nesse documento. A Sr.ª Presidente submeteu o 424 
assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a anuência do Plenário, colocou 425 
em votação a proposta, apresentada pelos Pró-Reitores Acadêmicos, de manutenção dos 426 
novos Conselheiro nas mesmas Câmaras Acadêmicas em que atuava a representação 427 
anterior dos oito representantes de Unidades Acadêmicas recém-eleitos pelas respectivas 428 
Congregações, bem como dos quatro a serem eleitos até o mês de setembro, quando o 429 
CEPE definirá a distribuição para as Câmaras Acadêmicas do conjunto desses 430 
Conselheiros. A proposta foi aprovada por unanimidade pelo Plenário. 9 Indicação de 431 
docente pela Reitora, ouvido o CEPE, para a Presidência da Comissão para discussão 432 
e elaboração das políticas de Formação Inicial e Continuada de Professores da 433 
Educação Básica (COMFIC) (Processo SEI no 23072.206139/2020-79) - A 434 
Sr.ª Presidente observou que, conforme disposto no inciso I do art. 5o da Resolução do 435 
CEPE no 05/2019, de 14 de maio de 2019, que cria e regulamenta a COMFIC, o(a) 436 
Presidente da Comissão é de livre escolha da Reitora, ouvido o CEPE. A seguir, informou 437 
que foram encaminhados aos Conselheiros a citada Resolução e o Ofício no 623/2022 do 438 
Gabinete da Reitora (ANEXO KK), mediante o qual indica a Professora Álida Angélica 439 
Leal, da Faculdade de Educação, como Presidente da COMFIC, em substituição à 440 
Professora Nilma Soares da Silva. A Sr.ª Presidente submeteu a indicação à apreciação do 441 
CEPE. Não havendo objeções do Plenário, considerou que o CEPE foi ouvido quanto à sua 442 
indicação. Foi gerada a Portaria da Reitora no 5283/2022 (ANEXO LL) 10 Recomposição 443 
da Comissão Própria de Avaliação (CPA) da UFMG (Processo SEI 444 
no 23072.232640/2022-52) - A Sr.ª Presidente destacou inicialmente que, conforme 445 
disposto na Resolução do CEPE no 15/2014, que regulamenta o funcionamento da CPA, o 446 
órgão é integrado pelo(a) Diretor(a) e pelo(a) Diretor(a) Adjunto(a) da Diretoria de 447 
Avaliação Institucional (DAI), indicados pela Reitora, por quatorze membros titulares e 448 
seus respectivos suplentes, indicados pelo CEPE e nomeados por Portaria da Reitora, 449 
sendo: seis servidores docentes, cinco servidores técnico-administrativos em educação; 450 
dois discentes e um membro não pertencente aos quadros da UFMG, para mandato de três 451 
anos, exceto os discentes. A seguir, informou que foram encaminhados aos Conselheiros a 452 
referida Resolução do CEPE no 15/2014 e o Ofício no 626/2022 do Gabinete da Reitora 453 
(ANEXO MM), que apresenta as seguintes indicações para recomposição da CPA: 454 
Servidores docentes: Adriane Teresinha Sartori (efetiva), lotada na Faculdade de Letras, e 455 
Meinhard Sesselmann (suplente), lotado no Departamento de Engenharia Mecânica da 456 
Escola de Engenharia; Anna Christina de Almeida (efetiva), lotada no Instituto de Ciências 457 
Agrárias, e Rafael Conde de Resende (suplente), lotado no Departamento de Fotografia, 458 
Teatro e Cinema da Escola de Belas Artes; Lígia Maria Moreira Dumont (efetiva), lotada 459 
no Departamento de Teoria e Gestão da Informação da Escola de Ciência da Informação, e 460 
José Luiz Borges Horta (suplente), lotado no Departamento de Direito Público da 461 
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Faculdade de Direito; Maria Rosimary Soares dos Santos (efetiva), lotada no 462 
Departamento de Administração Escolar da Faculdade de Educação, e Roseane Batitucci 463 
Passos de Oliveira (suplente), lotada no Departamento de Alimentos da Faculdade de 464 
Farmácia; Marlene Azevedo Magalhães Monteiro (efetiva), lotada no Departamento de 465 
Nutrição da Escola de Enfermagem, e Eliane Costa Dias Macedo Gontijo (suplente), lotada 466 
no Departamento de Medicina Preventiva Social da Faculdade de Medicina; Rogata Soares 467 
Del Gaudio (efetiva), lotada no Departamento de Geografia do Instituto de Geociências, e 468 
Francisco Dutenhefner (suplente), lotado no Departamento de Matemática do Instituto de 469 
Ciências Exatas; Servidores Técnico-Administrativos em Educação: Daniele Cláudia Matta 470 
Fagundes Zárate (efetiva), atualmente no exercício da função de Coordenadora de Sistemas 471 
Acadêmicos, e Altair Damásio Dias (suplente), atualmente no exercício da função de 472 
Diretor do Departamento de Logística de Suprimentos e de Serviços Operacionais; Luiz 473 
Antônio de Faria Fonseca Júnior (efetivo), e Juliana Bárbara Barros Melo (suplente), 474 
ambos lotados na Diretoria de Avaliação Institucional; Paula Christina Fernandes Bruno 475 
(efetiva), lotada na Pró-Reitoria de Pós-Graduação, e Thales Valentim Assis (suplente), 476 
lotado no Departamento de Administração de Pessoal; Débora Augusta Rossi Fantini, 477 
lotada na Pró-Reitoria de Pesquisa, como suplente da Servidora Hasla de Paula Pacheco, 478 
lotada na Pró-Reitoria de Graduação, cujo mandato como membro titular da Comissão tem 479 
vigência até 30 de maio de 2024; e Thatiana Marques dos Santos, lotada na Diretoria de 480 
Relações Internacionais, como suplente da Servidora Vanessa Avelar Capelle Fonseca, 481 
lotada na Pró-Reitoria de Extensão, cujo mandato como membro titular da Comissão 482 
também tem vigência até 30 de maio de 2024; Membro não pertencente aos quadros da 483 
UFMG: Ana Maria Chagas Sette Câmara (efetiva) e Vanessa de Freitas Cunha Lins 484 
(suplente), ambas professoras aposentadas da UFMG. A Sr.ª Presidente destacou que cabe 485 
ao DCE indicar dois representantes discentes para compor a CPA. A seguir, a 486 
Sr.ª Presidente submeteu o assunto a discussão e, não havendo manifestações, com a 487 
anuência do Plenário, colocou em votação o conjunto de nomes indicados para a 488 
recomposição da CPA. Houve aprovação unânime pelo Plenário. Foi gerada a Portaria da 489 
Reitora no 4723/2022 (ANEXO NN). 11 Indicação, pela Reitora, ouvido o CEPE, de 490 
nomes para a Coordenação e Subcoordenação do Comitê Gestor do Repositório 491 
Institucional (COGERI) (Processo SEI no 23072.205875/2020-18) - A Sr.ª Presidente 492 
informou que o COGERI foi instituído mediante a Resolução do CEPE no 12/2019, de 10 493 
de outubro de 2019, a qual dispõe que o Comitê é integrado por seis membros, dois dos 494 
quais devem ser indicados pela Reitora dentre os membros efetivos e suplentes, ouvido o 495 
CEPE, para ocupar a Coordenação e a Subcoordenação. A seguir, informou que foram 496 
distribuídos aos Conselheiros a referida Resolução, a Portaria da Reitora no 3625, de 12 de 497 
maio de 2022 (ANEXO OO), referente à atual composição do COGERI, e o Ofício 498 
no 616/2022 (ANEXO PP), mediante o qual foram feitas as indicações da Bibliotecária-499 
Documentalista Kátia Lúcia Pacheco e da Professora da Escola de Ciência da Informação 500 
Marília de Abreu Martins, para as funções de Coordenadora e Subcoordenadora do 501 
COGERI, respectivamente, para mandato de dois anos. A Sr.ª Presidente submeteu suas 502 
indicações à apreciação do CEPE. Não havendo objeções do Plenário, considerou que o 503 
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CEPE foi ouvido quanto às suas indicações. Foi gerada a Portaria da Reitora no 5281/2022, 504 
(ANEXO QQ). PALAVRA LIVRE - A Sr.ª Presidente informou aos Conselheiros que 505 
não haverá a reunião do CEPE prevista para 23 de junho de 2022. A seguir, declarou a 506 
palavra livre para manifestações e, não as havendo, agradeceu aos Conselheiros pela 507 
presença e encerrou a sessão, da qual eu, Consuelo Dourado Dupin, Coordenadora da 508 
Secretaria dos Órgãos de Deliberação Superior, lavrei a presente ata, que assino. 509 


